



SOCIEDAD DE ACOPIADORES DE GRANOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

MAURER-ROLANDO S.R.L.

70 AÑOS EN EL COMERCIO DE GRANOS

La Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba se complace en compartir con sus socios el grato acontecimiento que vive la empresa acopiadora Maurer-Rolando S.R.L. de la ciudad de Leones: el viernes 10 de Octubre celebra el 70º aniversario.

Los fundadores de esta casa acopiadora no sólo fueron pioneros de la actividad comercial en Leones y su zona de influencia sino que también fueron visionarios: supieron vislumbrar, con muchísima anticipación, el porvenir agrícola del sureste de la provincia de Córdoba.



Sus raíces se remontan a 1882 - ¡hace 126 años! - cuando don Domingo Benvenuto sentó las bases de la que luego sería una pujante empresa. En 1938, recibió el aporte y el empuje de otros dos visionarios, José Maurer y Enrique Rolando, quienes ese año adquirieron el comercio que había desarrollado hasta ese momento su predecesor. El 10 de octubre, inició sus actividades Maurer-Rolando S.R.L.

Aquéllos hombres, esforzados emprendedores, tuvieron quienes continuaron su legado de trabajo al servicio de los colonos de esa progresista región. Maurer-Rolando ha marcado rumbos en Leones y su zona. Y lo sigue haciendo.



Es un orgullo para la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba contar a Maurer-Rolando entre sus socios y en el Directorio: su pertenencia a nuestra institución, nos jerarquiza y nos prestigia.

Nuestro más sentido homenaje y reconocimiento a la trayectoria de Maurer-Rolando S.R.L., a sus fundadores y a quienes hoy conducen la empresa y

son portadores de una historia que es parte esencial de la historia del acopio en la provincia de Córdoba.

